

## Comunicado Nº 17

Ourense, 9 de junio de 2017

### Ceremonia de Salida #50ROU

A las 17.55 horas tuvo lugar en el Jardín del Posío, en el centro de Ourense, la ceremonia de salida de la 50ª Edición del Rallye de Ourense. Al acto asistieron diferentes autoridades como el Presidente de RFEDA, Manuel Aviñó, el Vicepresidente de la Diputación de Ourense, Rosendo Fernández y concejales del Concello de Ourense de los diferentes partidos políticos. La afluencia de público fue masiva como ya es costumbre con todo relacionado con el Rallye de Ourense.

Los participantes partieron a la Zona de Asistencia en la Ciudad del Transporte para posteriormente comenzar a las 19:05 el primer tramo cronometrado de A Peroxa de 29 km de recorrido.

Media hora antes de esta ceremonia de salida, se inauguró en el mismo Jardín del Posío la exposición del periódico La Región con las 49 portadas de las 49 ediciones del Rallye de Ourense publicadas por este medio de comunicación, que siempre ha apoyado al Rallye desde el principio.



*El equipo de relaciones con la prensa*